



DE CARACOL A TORTUGA

Es el movimiento más significativo de la reunión de hoy, por parte de la representación empresarial.

Parece que lo único que se ha visualizado es el cambio de animal de compañía.

Siguen avanzando "dicen", pero de palabra, sin documentos, sin datos, con retrasos y demoras. Unos por otros (Empresas y Asesores), el trabajo por hacer y además nos retrasan la reunión a la próxima semana, por más "problemas logísticos".

Hemos planteado que en la reunión del próximo jueves día 16, se han de producir avances concretos y tangibles, entendemos que la "tortuga" no avanza al ritmo sindical deseado y, si no concretan, tendremos que replantearnos que medidas de presión acordaremos.

Para mañana, miércoles día 8, tenemos prevista una reunión CCOO – CSICA – CIG, para unificar los puntos que entendemos que desde la óptica sindical tienen que incluirse en el acuerdo laboral y, que hasta el día de hoy, las empresas no han incluido en sus propuestas.

Os mantendremos informados.

Santiago, 7 de Septiembre 2010